



**RAPPORT D'ACTIVITES ANNUEL
« A.S.D »**

Le Président

Amadou HAMADOU

DU JANVIER 2025 AU DECEMBRE 2025

Table des matières

INTRODUCTION.....	3
I. ACTIVITES MENEES.....	3
1 LES SENSIBILISATIONS	3
2.COLLECTE DES DECHETS	4
II. DIFFICULTES RECONTREES.....	6
III. PERSPECTIVES	6
CONCLUSION.....	6

INTRODUCTION

L'Association Sahel Développement de l'Oudalan « A.S.D » est une organisation à but non lucratif qui œuvre dans plusieurs domaines. Elle a été créée le 27 août 2021. Elle intervient principalement dans le développement humain et la protection de l'environnement. Ces actions visent à créer un cadre harmonieux de la citoyenneté tout en protégeant l'environnement.

Elle intervient dans plusieurs domaines principalement dans la gestion des déchets ménagères, la sensibilisation des ménages et la promotion des bonnes pratiques d'hygiène et d'assainissement .

I. ACTIVITES MENEES

1 LES SENSIBILISATIONS

L'A.S.D a conduit des activités de sensibilisation au profit des Personnes Déplacées Internes(PDI), des ménages hôtes sur les dangers des déchets urbains. Ainsi, quatre(04) séances de sensibilisation ont été menées sur les dangers de l'insalubrité au cours de chaque mois. Cette activité a permis d'étaler les bonnes pratiques de gestion des déchets pour contribuer à lutter vigoureusement contre les maladies tels que : le paludisme et la fièvre typhoïde ETC

Elle a également implantée quatre (04) panneaux d'interdiction de décharger des déchets dans les lieux publics.



Image1 : Séance de sensibilisation

2 COLLECTE DES DECHETS

L'ASD organise chaque semaine une journée de salubrité au profit de la commune de Gorom-Gorom.

Elle collecte au moins deux (02) chargements de charrette tombereau ce qui fait un total de huit (08) chargements dans le mois. En plus de ces activités, elle procède aux vidanges des poubelles qu'elle-même a offertes aux ménages. Chaque semaine, quatre (04) chargements de charrettes sont collectés ce qui fait un total de seize (16) chargements le mois. En récapitulatif, vingt-quatre (24) chargements de charrettes de déchets sont collectés chaque mois au bonheur des riverains de la ville de Gorom-Gorom.

Lors de l'immersion patriotique, elle a offert cinq (05) poubelles aux immersés.



Images 2 : vidange des poubelles



Images 3 : transport des déchets



Image 4

Image 4 : panneau d'interdiction

II DIFFICULTES RECONTREES

Dans le cadre de la mise en œuvre de ses activités, l'ASD a rencontré plusieurs difficultés qui ont limités ses actions sur le terrain. On peut citer :

- Insuffisance de moyens financiers ;
- Insuffisance de matériels ;
- Insuffisance de formation
- Non-respect des règles d'hygiène ;
- Retard ou non-paiement des cotisations des certains ménages ;
- Renouvellement et entretien du matérielle existant (poubelle)Iii

III PERSPECTIVES

Pour l'année à venir l'ASD prévoit à :

- Poursuivre les sensibilisations des Personnes Déplacés Internes (PDI) et les ménages hôtes ;
- Organiser des journées de salubrité ;
- Collecter des déchets dans les ménages ;
- Collaborer avec autres structures partageant la même vision ;
- Mettre en place un système du tri et la valorisation des déchets ;
- Former les agents de collecte (éboueurs).

CONCLUSION

Les activités menées par l'Association Sahel Développement (ASD) au cours de l'année 2025 ont permis à la suppression de certains dépotoirs anarchique, l'ASD a également mené des activités qui sont entre autre les sensibilisations sur la gestion des déchets et ordures ménagères.

Ces actions ont été rendue possible grâce à l'engagement de tous ses membres et aux efforts des partenaires notamment la mairie de Gorom-Gorom et OXFAM pour leur accompagnement. Mais elle sollicite toujours des appuis auprès des partenaires.

Fait à Gorom-Gorom le 08/01/2026

ASSOCIATION SAHEL DEVELOPPEMENT

Siège social : Gorom-Gorom, province de l'Oudalan

TEL : (00226) 70 71 99 12 / 67 75 18 78